

Amados hermanos y hermanas en el Señor, queridos parroquianos de la Catedral de la Resurrección de Cristo!

Debido a la epidemia mundial de covid- 19 y a la cuarentena, las cuales dificultan vuestra presencia en el templo, nuestra Catedral está pasando tiempos difíciles en el plano económico. Para el pago de las cuentas de los servicios, el mantenimiento y reparaciones urgentes, así como también para el pago de las sepulturas de los difuntos Obispos de nuestra Diócesis se precisan fondos urgentemente a fin de afrontar dichos gastos.

Todo lo mencionado son sumas mínimas imprescindibles para el Templo, las cuales no incluyen gastos del Obispo ni del clero.

En vísperas de la Pascua de Resurrección de Cristo, les pedimos a todos los parroquianos que sientan su responsabilidad de tales, a aportar su contribución, por mínima que sea, para el mantenimiento de nuestra Iglesia en la Argentina.

Continuamos con la transmisión en vivo de los oficiosos religiosos en nuestra Catedral por medio de la página de la Diócesis por facebook.

Sus peticiones y pedidos de oraciones particulares por la salud de sus vuestros allegados y asimismo por los difuntos, solicitamos enviar por whastapp al padre Boris +5491132512654.

Por motivos de transferencias de fondos en forma virtual dirigirse a nuestro parroquiano Alexis Popow +5491151831277, o mediante el correo electrónico del sitio web de nuestra diócesis: iglesiarusaoficial@gmail.com



Juan, Obispo de Caracas y Sudamérica

